

Projekt „Stärkung der Gemeinwohlorientierung und Gestaltungskraft des bürgerschaftlichen Engagements im Verbund mit ehrenamtlichen Umwelt- und Naturschutzverbänden sowie dem beruflichen Naturschutz“.

Dialogforum „Solidarischer Naturschutz“



TeilnehmerInnen Dialogforum
Foto: J. Günther

Am 31.08.2018 fand die dritte Veranstaltung des vom Land Niedersachsen geförderten Projekts des BBN e.V. in Kooperation mit dem NVN e.V. statt. Das Thema hatte der Förderkreis Umwelt- und Naturschutz e.V. (FUN) vorgeschlagen. Das Programm wurde gemeinsam entwickelt. Ca. 20 Personen unterschiedlicher Herkunft nahmen an dem Dialogforum „Solidarischer Naturschutz“ in Hondelage/Braunschweig teil. Die Räume des FUN waren ein idealer Ort.

Nach der Einführung durch die Veranstalter und der FUN referierte Andreas Wilhelm Mues vom Bundesamt für Naturschutz in Bonn zum Thema „Solidarischer Naturschutz – Erkenntnisse und Empfehlung auf der Basis der Naturbewusstseinsstudie des Bundes 2017“. Die staatlichen Aufgaben des Naturschutzes am Beispiel einer Unteren Naturschutzbehörde wurden von Jürgen Cassier, ehemaliger Leiter einer Unteren Naturschutzbehörde erläutert.



Bernd Hoppe-Dominik, Vorstand FUN e.V.
Foto: J. Günther



Andreas Wilhelm Mues (BfN)
Foto: J. Günther



Jürgen Cassier (ehemals Untere Naturschutzbehörde): Foto: J. Günther

Das dritte Thema wurde in Form eines Interviews vertieft in dem Bernd Hoppe Dominik als Vertreter des FUN von einem Journalisten (Karsten Mentasti) zum Thema Solidarischer Naturschutz und FUN befragt wurde.

Im zweiten Teil der Veranstaltung wurde, durch Begleitung von Moderatorinnen, zu den Themen Naturbewusstsein schaffen und die Umsetzung von Naturschutz durch finanzielle Mittel in Form eines Dialogforums diskutiert. Die Ergebnisse sind auf Stelltafeln und anhand eines Fotoprotokolls festgehalten und können auf dieser Website des NVN e.V. eingesehen werden.



Interview mit Bernd Hoppe-Dominik
Foto: Julia Günther